
TERZA CONSULTA

GRUPPO AMBIENTE/ECONOMIA VERDE

Il giorno 14 aprile, alle ore 18,30, presso il Centro Sociale di Villa Reatina, si è riunito il Gruppo
Ambiente/Economia Verde della Terza Consulta, per discutere il seguente o.d.g.:

1-   Raccordo Consulta-Quartieri/Frazioni
2-   Varie ed eventuali           

Sono presenti 5 componenti del gruppo e la coordinatrice della Consulta Rita Dionisi.

Dionisi  R informa  i  presenti  che  l'Assessore  al  Bilancio,  dott.Paolo  Bigliocchi  ha  richiesto  un
incontro con le 4 Consulte cittadine per comunicazioni sul bilancio consuntivo 2015 e preventivo
2016; la relativa convocazione sarà inviata dall'URP.
Viene fatta  una sintesi  sulla  situazione  attuale  delle  attività  del  Gruppo e sul  programma della
Raccolta Differenziata con il sistema Porta a Porta, così come prospettato dall'ASM nell'incontro
pubblico sull'Ambiente del 7 aprile scorso. Da più convenuti si ribadisce la necessità di avere un
raccordo più snello e immediato con la Polizia Municipale e le Guardie Ambientali per segnalare
irregolari comportamenti da riscontrare in tempi rapidi.

Dionisi R ribadisce che inoltrerà ulteriore richiesta scritta in proposito, così come sarà ribadita la
necessità di intervento dell’ASM per la sistemazione dell’area di raccolta di Via Criano, dalla quale
il Comune ha provveduto a rimuovere il bidone di eternit.

Salvati L ricorda che i temi del depuratore di Campo Saino e del sistema fognario in generale della
città non è stato più approfondito per mancanza di informazioni dettagliate. 

Dionisi R suggerisce di organizzare un ulteriore incontro con Assessore di riferimento in modo da
reperire informazioni esaurienti,  inoltre si farà carico di trovare un canale informativo presso la
SOGEA di Rieti, la quale Società risulta essere depositaria della relativa documentazione. 

Relativamente al punto 1 dell'o.d.g. i presenti si confrontano su diverse ipotesi di lavoro.
Carotti R ritiene che sia più costruttivo occuparsi di un tema generale e riportarlo alle singole realtà
dei Quartieri.  Accettata  detta modalità  di lavoro,  la maggioranza dei presenti  individua il verde
cittadino come argomento da trattare prioritariamente. Si tratterà di prendere visione dei contratti di
gestione/affidamento conclusi dal Comune con Società cooperative o singoli cittadini per la cura del
Verde (parchi o aree verdi o aiuole) e verificare l'efficacia degli interventi al momento attuale.
M.Rossi informa che detti contratti sono reperibili in rete e si impegna a trasmettere i relativi link a
Salvati L. Si decide di scambiarsi informazioni immediate su quanto detto per posta elettronica.
La seduta è tolta alle ore 19,30
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